



## Neue Gruppenpraxis öffnet in Margarethen

Bezirksblätter Niederösterreich/Bruck a.d. Leitha | Seite 6 | 19. Juli 2023  
Auflage: 18.292 | Reichweite: 14.922

Kinderwunschzentrum

# Neue Gruppenpraxis öffnet in Margarethen

Gynäkologin Martina Rath und Nuklearmedizinerin Silke Sobotka führen eine Ordinationsgemeinschaft.

MARGARETHEN/MOOS. Die neue „Ordinationsgemeinschaft Margarethen am Moos“ eröffnete nun nach achtmonatiger Planungs- und Umbauphase in den Räumlichkeiten des ehemaligen Gemeindeamtes.

### Zwei Fachrichtungen

Bürgermeister Markus Plöchl sowie die Gemeinderäte Helmut Tomek und Alexander Toifl-Tusch heißen die Ärztinnen herzlich willkommen: „Als Gemeinde sind wir sehr stolz, dass diese beiden Fach-



Kinderwunsch-Experte **Andreas Obruca**, die beiden Fachärztinnen **Silke Sobotka** und **Martina Rath** und NÖ Landtagspräsident **Karl Wilfing** Foto: Christian Mikes

ärzte ihre neue Ordination in unserer Gemeinde errichten. Die Ansiedlung ist eine enorme Aufwertung für unsere Gemeinde.“ Martina Rath, Fachärztin für Frauenheilkunde, und Silke Sobotka, Fachärztin für Nuklearmedizin, betreiben die neue Wahlarztpraxis. Zudem wurde die Ordinations-

gemeinschaft als Außenstelle des Kinderwunschzentrums an der Wien eingerichtet. Martina Rath wird neben gynäkologischen Untersuchungen auch Paare mit Kinderwunsch begleiten. Als Nuklearmedizinerin hat sich Silke Sobotka auf Erkrankungen der Schilddrüse spezialisiert.